

Als Asphaltknackerin möchte ich gemeinsam mit Ihnen dem Asphalt an den Kragen – zugunsten von mehr einheimischem Grün.

So machen wir Luzern und Umgebung nicht nur schöner, sondern auch resilienter gegen Hitze und Starkregen, die mit dem Klimawandel weiter zunehmen. Besonders haben wir es auf private Parkplätze, Hinterhöfe und auch Firmenareale abgesehen, die meist unnötig versiegelt sind.



Entsiegelung



Begrünung



Wasserspeicherung

Die Asphaltknackerinnen beraten Interessierte unentgeltlich zu Ihren individuellen Projekten, setzen Sie in Verbindung mit einer lokalen Naturgartenbau-Firma und übernehmen die Kosten für Abtransport und die korrekte Entsorgung des Asphalts.

Jedes Projekt wird von den Asphaltknackerinnen dokumentiert und via digitale Medien kommuniziert. So setzen wir Anreize, machen das Entsiegeln so einfach wie möglich, sensibilisieren und inspirieren andere, es Ihnen gleich zu tun.

Ermöglicht wird dies, weil unser Projekt vom Kanton ausgewählt worden ist und von Fördergeldern zu «Klimaanpassung und Energie» finanziell unterstützt wird. Wir freuen uns über das breite Teilen unseres Förderangebots und auf zahlreiche Anfragen.

Ganz nach dem Motto: Jeder entsiegelte Quadratmeter zählt.

Kontakt:
Michelle Kohler Jiménez
luzern@asphaltknackerinnen.ch

Mehr Informationen und Inspiration:
www.asphaltknackerinnen.ch/luzern

Unterstützt durch: